

夢に向かって

学校教育目標（菊鹿小中学校）「ふるさとを愛し、夢の実現に向けて挑戦し続ける児童・生徒の育成」
菊鹿小スローガン ~ 関わり合い 認め合い 菊鹿愛 ~ 文責 校長 内古閑 見至

今年の菊鹿小学校の教育スローガンを「関わり合い 認め合い 菊鹿愛」としました。まずは児童同士、児童と職員、職員同士、更に保護者、地域の方々との関わりを大切にして教育活動を進め、その中で、良さや素晴らしさを認め合い、大切なことを学び成長していくける学校にしたいと考えます。そのために、全職員で目の前にいる一人一人の子供たちを自分の子どももと思ってしっかりと関わっていくことを職員全員で確認しました。

また、地域の皆様のお力をお借りしながら、ふるさと菊鹿について学ぶ機会を確保していきます。子ども達が、自分の生まれ育った、今生活している菊鹿に関心をもち、菊鹿の良さや素晴らしさを見付け、菊鹿町を誇りに思い、大切にできるようになることを目指します。本年度も昨年までと同様、小学校の教育活動へのご理解ご協力をお願いします。

菊鹿小・中学校 学校教育目標

あい ゆめ じつげん む
ふるさとを愛し 夢の実現に向けて
ちょうせん つづ じどう せいと いくせい
挑戦し続ける児童・生徒の育成

令和7年度 菊鹿小学校教育スローガン

かか あ みと あ
関わり合い 認め合い
きく か あい
菊鹿愛

2クラスの新1年生206名の菊鹿小



4月9日(火)入学式を行いました。新入生37名の入学を、来賓、保護者、在校生代表5、6年生及び全職員で歓迎し、祝いました。今年は、2クラスあります。本年度は全校児童数206名となりました。新1年生は、少し緊張しながらも、元気に返事をし、しっかりと話を聞こうとする姿が見られました。温かい雰囲気の入学式でした。式辞では、校訓「なかよく かしこく たくましく」になぞらえ、次の3点の話をしました。家庭・地域でも見守り、御支援をよろしくお願ひします。

○まずは、気持ちの良いあいさつをしましょう。そして、まわりの人を大切にすることで、みんなと仲良く過ごせます。

○小学校では、お勉強が始まります。先生の話をよく聞いてお勉強をがんばるといろいろなことがわかつたりできるようになったりするのでとても楽しいです。

○しっかりと食べて、たくさん運動して、思いっきり遊んでください。からだもこころもたくましくなります。

授業参観、学級懇談、PTA総会への御参加ありがとうございました。今後の「学校へ行こう会」(原則毎月15日)でも教室内で子どもたちの様子をぜひ御覧ください。地域の皆様もぜひ御覧になってください。下記は、現時点での「学校へ行こう会」開催予定日です。

- | | | |
|-------------|-------------|-------------|
| ・ 5月15日(木) | ・ 6月16日(月) | ・ 7月15日(火) |
| ・ 9月16日(火) | ・ 10月15日(水) | ・ 11月17日(月) |
| ・ 12月15日(月) | ・ 1月15日(木) | ・ 2月16日(月) |
- お待ち
しています！